

Actualité •

Ares Ateliers

- La photographie au service de l'inclusion sociale et professionnelle •



© Louis Bontemps

Entreprendre pour Aider est heureux d'annoncer son partenariat avec l'association Ares Ateliers, qui accompagne depuis 1997 des personnes éloignées de l'emploi et développe des initiatives innovantes en faveur de leur inclusion sociale et professionnelle.

Dans ce cadre, nous soutenons, sur une période de deux ans, la mise en place d'ateliers de photographie destinés à une cinquantaine de participants en situation d'exclusion sociale. Ces ateliers ont pour objectif de prendre en compte la santé mentale dans le processus de réinsertion : ils permettent aux bénéficiaires de mieux se connaître, d'identifier leurs ressources et leurs limites, de gagner en confiance et d'adopter une posture professionnelle plus affirmée. Ce travail sur soi favorise également la reconstruction d'une image positive, la capacité à se projeter avec lucidité et espoir, ainsi que la prise de conscience de son propre pouvoir d'agir. Il constitue ainsi un levier essentiel pour construire un projet professionnel durable et porteur de sens.

Grâce au soutien d'EpA, les ateliers sont encadrés par une psychologue chargée du suivi des participants. Animés par le photographe Louis Bontemps, ils offriront un espace d'expression non verbale, permettant aux participants d'explorer et de partager émotions, pensées et vécus à travers l'image. Des temps collectifs de sensibilisation et de prévention en santé mentale seront également animés par la psychologue.